
LOS ANGELES UNIFIED SCHOOL DISTRICT

Office of Student, Family and Community Engagement

Parent Advisory Committee (PAC)
Thursday, January 18, 2024

Minutes

I. Llamada al orden:
el señor presidente llamó al orden 10 am.

II. Saludo a la bandera:
Voluntarios de la región sur summer wheaton en inglés y anna carrion

III. Comentario Publico:
La señora parlamentaria dirigió los comentarios públicos.
El sr Juan José Mangandi se dirigió a la membresía.

IV. Repaso de materiales:
Dr. AmberMarie Irving revisó con los miembros todos los materiales para la reunión.
・Agenda
・Actas
・Informe del presidente
・Presentación del LCAP
・Reporte de la Administrador de SFACE
Documentos Fundamentales
Lista de miembros vacantes

V. Pasar lista y Establecer Quórum:
Se pasó lista y se estableció quórum con 38 miembros y alternantes presentes a las 10:44 de la
mañana.

VI. Tomar Acción
Revisión y aprobación de las actas del 7 de diciembre del 2023.
Las actas del dia 7 de Diciembre fueron enviadas al personal de SFACE en el dia que se había
acordado con el personal de la esta oficina, dias despues se llamo a la asistente de secretaria
para preguntar si todo estaba corregido correctamente y se noto que habia informacion que no
estaba escrita en el documento de la manera en que habían escritas por la asistente de
secretaria, se tomó la decisión de trabajar en ellas otra vez para que se incluya la información
correcta y se mandará a traducción pero no fue posible que las tradujera a tiempo.



La miembro Yolande Beckles hizo la primera moción para dejar en la mesa el artículo número
VI de revisar y aprobar las minutas del día 7 de diciembre de 2023 y que el personal de SFACE
ponga por escrito por que no pudieron traducir a tiempo.
La sra. Karla Franco secundo la moción.
Se abrió la discusión a los miembros sobre la moción y pasó a la votación.
La moción pasó con 32 miembros a favor, 0 en contra y 4 abstenciones.

VII. Informe del presidente:
El presidente habló con los miembros que nuestros subcomités se reunieron el viernes 15 de
diciembre en sus primeras sesiones de 1 hora.
También pidió a los miembros nombrados por la junta que por favor le den a su miembros de la
junta las actualizaciones detalladas sobre lo que está haciendo nuestro comité PAC.
También expresó que los miembros y El, tienen preocupaciones sobre situaciones
preocupantes que se están interponiendo en el camino de nuestra plena colaboración con el
personal de esta oficina (SFACE).
Tal es el caso que se redujo el número de fechas para reuniones del comité sin consultar con la
membresía ni su mesa ejecutiva.

Se proporcionó a todos los miembros una copia del documento del reporte del presidente.

Se dio tiempo a los miembros para preguntas y comentarios.

VIII. nuevos asuntos:
Meta 3 de LCAP: compromiso y colaboración.
El sr Erik Elward administrador de LCAP dio la bienvenida, también recordó el propósito directo
del PAC, es desarrollar comentarios.
Para entender lo que está sucediendo en el distrito en la meta 3 y 4 de LCAP se dieron algunas
presentaciones sobre participación y colaboración de los padres.

El sr. Antonio Plascencia compartio que hay mucho aprendizaje que se esta llevando acabo en
el distrito para la participacion de los padres. Dijo que para el ano escolar 2022-2023, 836
escuelas cumplieron con los talleres requeridos, 9 les faltaba informacion y que 34 estaban
incompletos.
El 95% de las escuelas cumplieron con estos criterios. Tambien, que la oficina de SFACE ha
organizado 28 seminarios web de la academia familiar con mas de 22,350 participantes.
Explico que de estos seminarios se toma informacion como por ejemplo:
“Despues de esta secion obtuve informacion valiosa?”
De acuerdo (88%) en el siclo escolar 22-23
De acuerdo (82%) en siclo 23-24
Informo tambien que el actualmente el 80% de los estudiantes esta vinculado con uno de sus
padres o tutores en la aplicacion del distrito y el portal de padres.
Proporciono un enlace para ayudas y recursos para padres (achive.lausd.net).
Se dio tiempo para preguntas y comentarios a los miembros.



La miembro Maria Palma hablo de los fondos publicos que recibe en total LAUSD. Pidio que se
proporcione a los miembros, que persona tiene la informacion financiera de como se utilizaron
los fondos publicos de LCAP, ya que sin esa informacion no puede el comite realizar
comentarios significativos al LCAP y de esta manera esta LAUSD obstruyendo el proposito
legal del PAC.

Otro miembro pidio que se muestren datos que reflejen como las academias para padres esta
impactando el progreso academico de los estudiantes LAUSD en las escuelas.

La Sra. Maria palma hizo la primera mocion.
Yo Maria Palma, hago una mocion para que LAUSD presente a todos los miembros de los
comites de padres para cada presentacion de LCAP y al publico, como se gastan los fondos
para cada meta y cada articulo de accion en el LCAP incluyendo resultados de cada accion y la
informacion de contacto de los departamentos responsables.

La miembro Yolande Beckles secundo la mocion.

Se dio tiempo para discusión sobre la mocion.

La mocion paso con 29 votos a favor, 0 en contra y 3 abstenciones.

Meta 3 de LCAP: participacion y colaboracion
EMPODERAMIENTO ESTUDIANTIL.
Dra. Lorena Franco, directora de la unidad de empoderamiento estudiantil dijo que actualmente
tienen en su departamento 6 concejos asesores estudiantiles.
Tambien, estan trabajando para crear otros 2 concejos mas.
Con estos nuevos concejos se a elevado un 183.33 % el numero de estudiantes participantes
que son casi 300, los cuales se reunen cada semana en las cuales los estudiantes comparten
sus perspectivas y dan recomendaciones de como pueden mejorar como distrito.
Presentaron a 2 estudiantes que relataron su experiencia personal formando parte de esta
unidad y los logros que han conseguido llevando acabo proyectos que los ayudan a formarse
como estudiantes sobresalientes.

Se dio tiempo a los miembros para preguntas y comentarios.

lX. Sub comite AD HOC de Titulo 1:
El presidente informo que PAC ya cuenta con 7 subcomites y de esos 6 estan
actualmente activos y que tienen que transcicionar este subcomite AD HOC a un
comite fijo en los estatutos.
El sr. Robak, Presidente, pidio a la oficina de SFACE que mande un cuestionario para
los miembros que quieran formar parte del subcomite AD HOC de Titulo 1.



X. Actualización de la oficina para la participación de los estudiantes,
familias, y comunidad:
Se comunico a los miembros que lanzaran las academias para padres en formato
hibrido y en persona.
Organizaran las capacitaciones que estan dirigidas por los facilitadores y la Sra. Diaz
que se centran en procedimientos parlamentarios.

XII. Clausura de la reunión:
El senor presidente clausuro la junta a las 2:00pm


